



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

“Las mascotas pueden salvar vidas” lema de la 7ª edición de la Noche Europea de las Mascotas organizada por IFAH Europa

Durante el transcurso del acto se destacó la importancia que pueden tener los animales de compañía en la detección temprana de enfermedades mortales para el ser humano

Madrid, 14 de marzo de 2012. Que las mascotas contribuyen a mejorar la calidad de vida de los seres humanos es una realidad que se puede constatar día a día en cualquier lugar, pero también se ha podido demostrar que los animales de compañía, de manera especial los perros, pueden ayudar de manera determinante a salvar la vida de las personas gracias a la detección de enfermedades graves.

Así quedó demostrado el pasado 29 de febrero en la Biblioteca Solvay en Bruselas en el transcurso de la 7ª edición de la Noche Europea de las Mascotas, que en esta ocasión tuvo como revelador lema “Las mascotas pueden salvar vidas”, y que reunió a más de 160 responsables europeos del ámbito de la salud y bienestar animal, en un acto que vino a mostrar como las mascotas además de dar compañía al ser humano, también pueden salvarle la vida mediante la detección de enfermedades, así como ayudar a personas con problemas de salud potencialmente mortales.

En este sentido, director gerente de IFAH Europa, Declan O’Brien, expresó durante su intervención que “entrenar perros para detectar enfermedades o ayudar a personas que viven en condiciones peligrosas para su salud, puede ayudar a innovar en el diagnóstico, pero sobre todo puede ayudar a salvar vidas. Esto es solo un ejemplo del gran valor que para la sociedad tienen los animales de compañía y la atención que merecen por quienes elaboran las políticas y por el público en general”.

Por su parte, la coanfitriona y eurodiputada española, Iratxe García Pérez, señaló que “la salud y el bienestar de los animales domésticos en Europa, es un elemento esencial de la tenencia responsable de animales de compañía. En este sentido debe haber un acceso igual a todos los medicamentos en Europa y a finales de 2012 se debería garantizar que si un medicamento está autorizado en un país, debería estar disponible en los demás para beneficio de la salud y el bienestar de los animales”.

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

El acto fue aprovechado para presentar el trabajo pionero realizado en el Reino Unido, donde se ha adiestrado a perros para alertar a las personas con graves problemas de salud, especialmente en la detección del cáncer como en el caso del de próstata. (fin)

nota de prensa

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com